



Il n'y a pas d'âge pour travailler la mémoire.

publié le 21/03/2019 - mis à jour le 29/03/2019

Pour la cinquième fois cette année, les résidents de l'EHPAD de Secondigny ont rencontré les élèves de 3e du collège Louis Merle. Pourquoi ces rendez-vous ? Pour travailler ensemble la mémoire...de la première guerre mondiale.

En effet, mardi 19 mars, les 3e Clemenceau avaient la chance d'accueillir un des décoristes de la bande dessinée « 14-18 », Loïc Chevallier. Celui-ci est intervenu dans un premier temps au collège où il a expliqué aux jeunes son métier, son parcours, ses projets. Il a ensuite présenté en détails toutes les étapes de la création d'une bande dessinée...planches à l'appui. Ce fut un moment de réelle découverte pour les élèves qui n'imaginaient pas le travail exigeant de la création d'une bande dessinée en équipe.

La fin d'après-midi s'est déroulée à l'EHPAD où les résidents et les élèves ont assisté ensemble à la création d'un dessin original qui résume les sentiments évoqués lors de l'étude de la BD. Une résidente a donné spontanément le titre suivant à l'œuvre de Loïc Chevallier : « de la désolation à l'espoir ».

Ce projet, labellisé par la mission centenaire par le rectorat de Poitiers, laissera des traces dans la mémoire de tous.

Valérie Guérin et Caroline Leloup



